
 

 

       ８月１３日（月）～８月１６日（木）までお盆休み

となっています。 

 

 

        

 

 

 

                                                         

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

先日のなつまつりはいかがでしたか？今年も夏空に保護者の皆さんの手作りの提灯がゆれ

て、雰囲気を十分に盛り上げていましたね。 

例年以上の暑さとその対策に追われ、慌ただしさもあった中でしたが子ども達は元気いっぱ

いにエイサーを踊り、そのあとの出店巡りを楽しんでいました。出店を手伝っていただいた

父母の会役員さんと年長保護者の皆さん、そして提灯作りや後片付けのお手伝いをしていた

だいた保護者の皆さんに感謝いたします。 

これからも暑い日が続きそうです。お盆休み等、ご家族でゆったりと余裕を持ってお過ごし

ください。 

８月・９月の行事予定 

３日（金）沖野デイサービス交流会 

    （ひまわり組） 

７日（火）誕生会 

２３日（木）わらべうた遊び 

    （ひまわり・さくら・ちゅうりっぷ組） 

２５日（土）布団乾燥 

 

３日（月）主食代集金 

４日（火）誕生会 

１３日（木）わらべうた遊び 

    （すみれ・すずらん・たんぽぽ組）  

２６日（水）うんどう会総練習 

２９日（土）うんどう会 

ぱんだ通信 

暑い日が続くと食欲が落ち、つい冷たい飲み物

や食べ物をとりがちになります。暑さの影響によ

り、消化器官の働きが弱まるためです。糖分のとり

すぎにも気をつけながら、食事内容を工夫したり、

清涼飲料水よりもお茶や水などで水分補給したり

して、夏を乗り切りましょう。 

げんきＨ３０せんだいほいくえん  

８月 たのしかったね！なつまつり！ 
 なつまつりの感想を、ひまわり・さくら・ちゅうりっぷの子ども達にインタビューしてみました。 

 なつまつりで楽しかったのは・・・ 

 ☆わくわくすくいにお母さんがいたから、ちょっと嬉しくて楽しかった。 

 ☆お神輿が楽しかった。重いの苦手だったからうちわでいっぱい応援したの。 

 ☆エイサーが楽しかった。少しドキドキしたけど頑張ったと思う。 

 ☆エイサー！！ みんなで頑張ったから！！ 

 ☆エイサーの踊りが楽しかった。今までで１番上手に踊れたと思う。 

 と、素晴らしい答えが返ってきたのはもちろんひまわりさん。 

 行事を１つ経験して一回り大きくなった気がします。 

 さくらさんは担任びいきで 

 ☆直也先生がバナナになってたところが面白かった。 

 という意見多数！ 

 ではちゅうりっぷさんのかわいい感想を・・ 

 ☆とすけにスポーツカーあったの。車買うの（？）楽しかった。 

 ☆はらぺこのゲームに怪獣でてきて面白かった。 

 ☆シャボン玉！！だって大好きだから！ 

 みんなが楽しめて何より・・ 

暑い中頑張ったかいがありましたね 

  

 

 

なつのあそび・・ 
 今の時期は夏ならではの遊びをダイナミックに楽しめる

時です。クラスでも様々な過ごし方で楽しんでいるようで

す。すみれ組はお部屋の前がプライベートビーチそしてたら

い・・いえいえプライベートプールに入って気持ちよさそう

です。すずらん組はどろんこ遊びが大好きで、どんどん重ね

たどろんこを、同じくらいどろんこの顔（でもとっても笑

顔！！）で見せてくれます（笑）シャワーでさっぱりした笑

顔がまた最高なんです。たんぽぽ組は物干しロープを低く張

ってミニタオルのお洗濯！石鹸で作った泡のなかでごしご

し・・それを絞ってロープに干して洗濯ばさみでとめるとい

う流れをお母さんのようにこなす子ども達です。絞り切れな

くてポタポタしずくが落ちるところがポイントです。 

ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり組は大きなプールでダイナ

ミックに遊んでいます。ワニ歩きやフープくぐり・・ひまわ

りさんは水に顔もつけてみます。色水遊びは何度遊んでも人

気でその度に違う色が発見されています（笑） 

これからボディペインティングや的あてなどさらに遊びこ

める活動が満載で、子どもも職員（！）も楽しみです。 

 

おしらせとおねがい 
 

・石田祐子業務員が都合により７月末で退職しました。退職に際し 

まして父母の会よりお心遣いをいただき、ありがとうございま 

した。 

・金曜日の夕方など駐車場が混み合い道路にまで車が並ぶ状況が続 

いています。近隣のご迷惑にもなりますので、速やかにお帰りの 

準備をしていただけるようにご協力をお願いします。 

また、夕方１８：１５以降は延長保育の時間となっておりますの 

で、速やかに降園していただけるようお願いします。 

保育園の畑のカボチャ見たことありますか？昨年も豊作でしたが、今年はスイカを押しのけ

てもりもり大きくなっています。その隣のパプリカもかなりの大きさです。子ども達は畑を

覗き込むように見ながら「昨日よりでっかくなった！」と大騒ぎです。 

今年は大きく育つものと、残念！！なものとがはっきりしている気がします・・これも猛暑

のせい・・！？これからどうなっていくのか・・まだまだ目が離せません。 


